

Unión por el clima

Señor Director:

Mientras más avance el verano, surgirán cada vez con más fuerza temas como las olas de calor, incendios forestales o la escasez del agua. Todos temas recurrentes en la temporada estival, pero que rápidamente se olvidan sin que cambios relevantes ocurran en torno

a estos desafíos.

Promover barrios resilientes al cambio climático es una tarea tan enorme y urgente, que nadie puede abordarlo solo. Esté o no todo el año en la agenda, es prioritario que el mundo público, privado y la academia sumen empuje, iniciativas, recursos y coordinación para implementar acciones concretas, tales como la habilitación de refugios climáticos,

la consolidación de ejes arbolados o la disminución de superficies de pavimentos duros, entre tantas otras intervenciones ya probadas en otras latitudes. Si no nos unimos todos por el clima, cuando en marzo ya estemos hablando de otros temas, el cambio climático nos habrá ganado otra batalla.

IMPULSORES DE BARRIOS POR EL CLIMA